

## FEEDBACK OSCE Ketrampilan Medik Semester 4 TA 2022/2023

21711154 - AILSA BELVA KAULIKA

STATION	FEEDBACK
Sistem Darah & Infeksi 1	inform consent harus lengkap ya seperti menjelaskan tujuan, cara dan resiko tindakan, Walaupun itu manekin tetap jaga profesionalisme ke pasien seperti meminta izin sebelum memasang tourniquet ataupun insersi kateter intravena, komunikasi bisa ditingkatkan lagi. Teknik insersi kateter intravena masih harus latihan lagi karena sudah mencoba 4x kateter intravena tidak mau juga, pilihan vena harus yang lurus dan tidak bercabang agar mudah memasang iv line nya, hitungan tpm benar namun peserta belum sempat mengatur tpm dengan tepat di infusnya waktu sudah habis.
Sistem Darah & Infeksi 2	Ax: KU sudah diketahui, jika sudah menyusun DD dari KUnya untuk membantu anamnesi bisa lakukan eliminasi dan atau coba tanyakan yang mengarah berdasar keluhan atau faktor resiko lain. tanyakan juga kemungkinan komplikasi yang mungkin sudah muncul . PX: belum menayakan Antropometri, sudah melakukan pengukuran TD tapi alatnya tidak dinyalakan , nadi, RR, tidak periksa suhu, tidak mengecek hidung(ada mimisan), menayakan hepato megali tapi tidak periksa. Prosedur klinik dan interpretasi: DL--> interpretasi baik, pemeriksaan Ig G-IgM, PCR (maaf dok di puskesmas belum bisa), LED-PPT-APTT (telah diajukan oleh peserta), DD diawal tadi apa? sesuaikan ya pemeriksaanya. Kultur minimal 1-2mg, urin - feses untuk apa?, Dx-DD: tidak di kerjakan
Sistem Indera 1	Ax: penggalan RPS RPD dan RPK, kebiasaan dan sosek yg relevan kurang lengkap penggalannya. px fisik= visus terlalu dekat jaraknya, hanya diperiksa pada baris pertama, segmen anterior sdh lengkap namun beberapa teknik kurang tepat, eversi palpebra tdk dilakukan, teknik px iris COA, tdk tepat, pupil (teknik refleks cahaya indirek kurang tepat), lensa (kurang shadow test). dx kurang lengkap. Dx dan DD HARUS ada lokasi mata yg mengalami kelainan ya.
Sistem Indera 2	ax baik, px fisik blm meminta VS, status lokalis inspeksi kanan kiri sdh baik, palpasi ok, telinga kanan, hidung dan tenggorkan blm ditanyakan, dx kerja benar dd kurang tepat, resep blm lengkap
Sistem Indera 3	obat2an untuk hidung dibaca2 lagi ya
Sistem Kardio Respi 1	lain kali indikasi ET saat unformed consent dijelaskan lebih lengkap ya, jangan hanya kaena tdk sadar dan butuh bantuan pernapasan, koq yg diberi gel stiletnya? kenali alat ambu bag dan kelengkapannya dg benar jadi tidak salah dalam menyambungkan kantong reservoir dg ambu bag nya, kalo gagal memasang ET harus baging dulu sampai saturasi meningkat lagi jadi jangan terus dicoba2, mati pasiennya kehabisan oksigen
Sistem Kardio Respi 2	Safety : oke. Cek respon : oke. Kalau ga respon langsung shout for help ya jangan cek CAB dulu. Cek Circulation Airway dan Breathing: urutannya kebalik ya circulation dulu airway dan breathing, atau lebih baiknya dilakukan secara simultan dengan cepat <10 detik. Kompresi : Oke. Buka jalan nafas : oke. Bantuan napas sebaiknya hidung ditutup, sambil ngasi bantuan napas liat pengembangan dada pasien. Tatalaksana setelah 5 siklus oke. Recovery position oke
Sistem Kardio Respi 3	px kurang sistematis, teknik perkusi dilatih lagi, dx belum disampaikan
Sistem Kardio Respi 4	Ax: ok, px penunjang: ok, dx dan dd: oke, tx: terapi hanya simptomatik saja??